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АННОТАЦИЯ 

 

Мотивация к социальной реабилитации у людей с травмами опорно-

двигательного аппарата / Сивухина Анастасия Викторовна, Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии, науч.рук. Л.П. Васильева. 

Объект исследования – мотивация людей с травмами опорно-

двигательного аппарата.  

Предмет исследования – взаимосвязь типа отношения к болезни с 

мотивационной структурой личности и экзистенциальными мотивациями у 

людей с травмами опорно-двигательного аппарата. 

Цель исследования – установить особенности мотивации к социальной 

реабилитации у людей с травмами опорно-двигательного аппарата. 

Полученные результаты. Существуют статистически достоверные 

корреляционные связи высокого и умеренного уровня достоверности (при p < 

0,01–0,05) между типом отношения к болезни и мотивационной структурой 

личности в группах мужчин и женщин с травмами опорно-двигательного 

аппарата. Также доказано наличие статистически достоверных 

корреляционных связей высокого и умеренного уровня достоверности (при p 

< 0,001–0,05) между типом отношения к болезни и экзистенциальными 

мотивациями в группах мужчин и женщин с травмами опорно-двигательного 

аппарата. 

Структура дипломной работы включает реферат, введение, две главы, 

заключение, список использованных источников, приложения. 

Ключевые слова: РЕАБИЛИТАЦИЯ, МОТИВАЦИЯ, ТРАВМЫ, 

ОПОРНО-ДВИГАТЕЛЬНАЯ СИСТЕМА, БОЛЕЗНЬ, ПАЦИЕНТ, ЗДОРОВЬЕ, 

МОТИВАЦИОННАЯ СТРУКТУРА, ЛИЧНОСТЬ 

 

Motivation for social rehabilitation in people with injuries of the 

musculoskeletal system / Sivukhina Anastasia Viktorovna, Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation, scientific hand 

of L.P. Vasilyeva. 

The object of the study is the motivation of people with injuries of the 

musculoskeletal system. 

The subject of the study is the relationship between the type of attitude towards 

the disease and the motivational structure of the personality and existential 

motivations in people with injuries of the musculoskeletal system. 

The purpose of the study is to establish the features of motivation for social 

rehabilitation in people with injuries of the musculoskeletal system. 



Results. There are statistically significant correlations of high and moderate 

levels of significance (at p < 0.01–0.05) between the type of attitude towards the 

disease and the motivational structure of the personality in groups of men and 

women with injuries of the musculoskeletal system. It also proved the presence of 

statistically significant correlations of high and moderate levels of significance (at p 

< 0.001–0.05) between the type of attitude towards the disease and existential 

motivations in groups of men and women with injuries of the musculoskeletal 

system. 

Key words: REHABILITATION, MOTIVATION, INJURIES, 

LOCOMOTOR SYSTEM, DISEASE, PATIENT, HEALTH, MOTIVATIONAL 

STRUCTURE, PERSONALITY 
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